

Ressort: Politik

## Kahrs sieht keine Notwendigkeit für Kanzlerinnenwechsel

Berlin, 12.03.2019, 14:05 Uhr

**GDN** - Der Sprecher des konservativen Seeheimer Kreises in der SPD, Johannes Kahrs, hat seine Ablehnung gegen den Vorschlag, die CDU-Vorsitzende Annegret Kramp-Karrenbauer vor Ablauf der Legislaturperiode zur Bundeskanzlerin zu wählen, bekräftigt. "Wir haben einen Koalitionsvertrag mit der CDU und Frau Merkel. Frau Kramp-Karrenbauer war da nicht vorgesehen", sagte er am Dienstag dem Fernsehsender "Welt".

Um eine Kanzlerin auszutauschen, brauche es die Zustimmung des Koalitionspartners. "Ich persönlich glaube, dass Frau Merkel das bis 2021 macht." Wenn die Union was anderes vorhabe, dann müsse man ihr das nur rechtzeitig sagen, dass das nicht laufen werde. "Dann kann sie ja Jamaika reloaded mal probieren", so Kahrs. Er persönlich glaube nicht, dass jemand, "der politisch so reaktionär ist, Lesben und Schwule seit Jahren immer in die Ecke stellt, die Öffnung der Ehe ablehnt, irgendetwas mit Zukunft zu tun hat oder gar mit der Großen Koalition", fügte der SPD-Politiker hinzu.

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-121445/kahrs-sieht-keine-notwendigkeit-fuer-kanzlerinnenwechsel.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)